

# 社員がいきいきと働く、魅力的な会社をつくりましょう！

「保険薬局」というのは、患者さまとそこに勤務するスタッフの信頼関係が大切です。

薬を受けとる速さも大切な要素ですが、  
地域に必要とされる保険薬局というのは、  
心のこもった丁寧なサービスと有益な情報を提供できて初めて、  
そこに住む方々の記憶に残りなくてはならない存在となるのだと  
私は考えています。

はなの木のスタッフは、しっかり挨拶ができるよう心がけ  
店舗の周辺も清掃し、患者さまをお迎えしています。

そして時には相談にお応えできるよう  
幅広い知識を学ぶという姿勢を忘れず、  
チームワークのよさを發揮し、  
サービスの向上をめざそうと努力しています。

医薬分業が急速に進み、  
迅速性を重んじ調剤のみを行う業務が発展してきたわけですが、  
私が忘れないでイメージしてきたのは、  
「地域で必要とされる薬局」です。

近年、医療を取り巻く環境はさらに変化しつつあります。  
医療財源や規制緩和、そしてネット環境の発達により、  
求められる薬剤師像も確実に変化しています。

技術・知識だけでなく、人として魅力的であること。

人間性を磨くことに重きをおいた姿勢で21世紀に活躍できる薬剤師を育てたいと思っております。  
そしてその先には、  
このまちで最も魅力的な薬局になることを願っております。

さあ、その先にある【魅力的な薬局】をめざし  
その自らの能力を私たちと共に発揮しましょう。

代表取締役社長  
曾我 望武



株式会社ヘリックスケアファーマ

